

In unseren Ländern ist die Arbeitslosigkeit beseitigt; es wächst unaufhörlich das materielle und kulturelle Niveau der Werktätigen.

Die Gewähr für alle diese Erfolge, die unsere Vaterländer im Rahmen der Front des Friedens und des Sozialismus erringen, ist die brüderliche Hilfe der großen Sowjetunion, ist die brüderliche Zusammenarbeit zwischen den Ländern der Volksdemokratie, ist die Tatsache, daß die Parteien der Arbeiterklasse in unseren Ländern sich in ihrer Arbeit und in ihrem Kampfe von der unsterblichen Lehre Marx', Engels', Lenins und Stalins, von dem reichen Schatz der glorreichen Kommunistischen Partei der Sowjetunion (Bolschewiki) leiten läßt. (Lebhafter Beifall.)

Treu dem proletarischen Internationalismus, der Idee der Verbrüderung zwischen den Völkern, festigt das werktätige Volk unserer Länder immer mehr die Freundschaft mit allen fried- und freiheitsliebenden Völkern, festigt die Freundschaft mit dem deutschen Volke, das unter Führung der Partei der Arbeiterklasse, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, an den Aufbau eines demokratischen und friedliebenden Deutschlands geschritten ist.

An der Freundschaft und Kampfeinheit der friedhebenden Völker, mit der Sowjetunion an der Spitze, werden alle verbrecherischen Pläne der anglo-amerikanischen imperialistischen Aggressoren zerschellen. Die Kräfte des Friedens sind unbesiegt, weil sich an ihrer Spitze die glorreiche Kommunistische Partei der Sowjetunion (Bolschewiki) befindet, die sich im Kampfe gegen den Kapitalismus und für den Aufbau des Kommunismus wie keine andere Partei gestellt hat. (Beifall.)

Sie sind unbesiegt, weil an ihrer Spitze die mächtige Sowjetunion und der große Genius der werktätigen Menschheit, Josef Wissarionowitsch Stalin, stehen. (Die Delegierten erheben sich von den Plätzen und bringen den rumänischen Genossen stürmische Ovationen dar.)

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, der entscheidenden Faktor des Aufbaus eines geeinten, demokratischen und friedliebenden Deutschlands! (Stürmischer Beifall.)

Es lebe das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands mit den Genossen Wilhelm Pieck und Otto Grotewohl an der Spitze! (Stürmischer Beifall.)

Es lebe die deutsche Arbeiterklasse! (Lebhafter Beifall.)

Es lebe die große Front der Friedenskräfte, der Demokratie und des Sozialismus mit der Sowjetunion an der Spitze! (Erneuter stürmischer Beifall.)